

ملاحة تعلن عن صافي أرباح النصف الأول من عام 2026 بمقدار 542 مليون ريال قطري

الدوحة، قطر – 3 أغسطس 2026 أعلنت شركة الملاحة القطرية ش.م.ع.ق. ("ملاحة")، المزود الرائد للحلول البحرية واللوجستية في المنطقة، عن نتائجها المالية للأشهر الستة المنتهية في 30 يونيو 2026.

المؤشرات المالية الرئيسية:

- بلغت الإيرادات التشغيلية 1.683 مليار ريال قطري للأشهر الستة المنتهية في 30 يونيو 2026، مقارنة مع 1.593 مليار ريال قطري لنفس الفترة من عام 2025.
- بلغت الأرباح التشغيلية 265 مليون ريال قطري للأشهر الستة المنتهية في 30 يونيو 2026، مقارنة مع 354 مليون ريال قطري لنفس الفترة من عام 2025.
- بلغ صافي الربح 542 مليون ريال قطري للأشهر الستة المنتهية في 30 يونيو 2026، مقارنة مع 672 مليون ريال قطري لنفس الفترة من عام 2025.
- بلغت ربحية السهم 0.48 ريال قطري للأشهر الستة المنتهية في 30 يونيو 2026، مقارنة مع 0.59 ريال قطري لنفس الفترة من عام 2025.

انخفض صافي دخل ملاحة البحرية واللوجستية بمقدار 16 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من عام 2025، ويعود ذلك إلى انخفاض أحجام مناولة الحاويات ضمن ترتيبات التشغيل المشتركة للموانئ نتيجة النزاع الإقليمي

انخفض صافي ربح ملاحة للغاز والبتروكيماويات بمقدار 12 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من عام 2025، ويرجع ذلك بشكل رئيسي إلى بيع ناقلتي غاز ضخمتين (VLGCs) خلال عام 2025، بالإضافة إلى انخفاض الدخل من الشركات الزميلة العاملة في مجال نقل الغاز الطبيعي المسال التي تمتلك فيها الشركة حصصاً جزئية.

انخفض صافي ربح ملاحة لدعم خدمات المنصات البحرية بمقدار 85 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من عام 2025، ويرجع ذلك نتيجة تأثيرات النزاعات الإقليمية التي أثرت سلباً على الإيرادات وأدت إلى ارتفاع تكاليف التشغيل.

انخفض صافي ربح ملاحة للخدمات البحرية والفنية بمقدار 16 مليون ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من عام 2025، ويعود ذلك بشكل أساسي إلى ارتفاع مخصصات الديون المعدومة لدى وحدة إصلاح وبناء السفن، بالإضافة إلى انخفاض الدخل الناتج عن الاضطرابات المرتبطة بالأوضاع الإقليمية الراهنة.

انخفض صافي ربح ملاحة كابيتال بمقدار مليوني ريال قطري مقارنة بنفس الفترة من عام 2025، مدفوعة بعملية النقل الداخلي للمستودعات إلى قطاع الملاحة البحرية واللوجستية.

وستعقد الشركة مكالمة جماعية للمستثمرين يوم الثلاثاء 4 أغسطس 2026 الساعة 2:00 ظهراً بتوقيت الدوحة، وذلك لمناقشة نتائجها بشكل أعمق. ويمكن المشاركة في المكالمة عبر الاتصال بالرقم المجاني داخل قطر: "00 800 101 734" وإدخال رقم المؤتمر: "8835791". ولمزيد من المعلومات يرجى زيارة موقعنا الإلكتروني www.milaha.com

نبذة عن ملاحة

تأسست ملاحة في يوليو عام 1957 كأول شركة مساهمة عامة مسجلة في دولة قطر، وتحمل السجل التجاري رقم (1).



تمتلك ملاحه وتشغل عددا كبيرا من أساطيل السفن البحرية المختلفة التي تتولى عمليات نقل قطاعي النفط والغاز، والمنتجات البترولية، والحاويات.

وتعمل ملاحه أيضا في مجال تقديم الخدمات اللوجستية، وخدمات الوكالات التجارية، وخدمات الشحن، وإدارة المستودعات. وتمتلك ملاحه حوض لصيانة وإصلاح السفن، ولديها استثمارات كبيرة في المجال العقاري، واستثمارات تسويقية مهمة لرؤوس الأموال وإدارة الموانئ.

إن الكيان القانوني للشركة والمدرج في بورصة قطر، هو "شركة الملاحه القطرية ش.م.ع.ق" (QNNS).

لمزيد من المعلومات، يرجى زيارة موقع الشركة على www.milaha.com.

لمزيد من التفاصيل، يرجى الاتصال بالتالي:

علاقات المساهمين

هاتف: +974 4494 9606 ; فاكس: +974 4483 3244

البريد الإلكتروني: ralkhalifa@milaha.com

مكتب الاتصال المؤسسي

هاتف: +974 4494 9506 ; فاكس: +974 4483 3244

البريد الإلكتروني: CorporateComms@milaha.com



Milaha Reports H1 2026 Net Profit of QR 542 million

Doha, Qatar - August 3, 2026 - Qatar Navigation Q.P.S.C. ("Milaha"), the industry-leading provider of maritime and logistics solutions in the region, announced its financial results for the six months ended June 30, 2026.

Key financial highlights:

- Operating revenues of QR 1.683 billion for the six months ended June 30, 2026, compared to QR 1.593 billion for the same period in 2025
- Operating profit of QR 265 million for the six months ended June 30, 2026, compared to QR 354 million for the same period in 2025
- Net profit of QR 542 million for the six months ended June 30, 2026, compared to QR 672 million for the same period in 2025
- Earnings per share of QR 0.48 for the six months ended June 30, 2026, compared to QR 0.59 for the same period in 2025

Milaha Maritime & Logistics' bottom line decreased by QR 16 million compared to the same period in 2025, driven by lower container volumes handled under our port operations joint arrangement due to the regional conflict.

Milaha Gas & Petrochem reported a QR 12 million decline in net profit compared to the same period in 2025, mainly due to the divestment of two very large gas carriers (VLGCs) in 2025 and lower income from our partially owned LNG associate companies.

Milaha Offshore's net profit decreased by QR 85 million compared to the same period in 2025, primarily due to the impact of the regional conflict, which adversely affected revenue and increased operating costs.

Milaha Marine & Technical Services reported a QR 16 million decline in net profit compared to the same period in 2025, mainly due to higher bad debt provisions at our shipyard unit, and lower income due to disruptions linked to the regional conflict.

Milaha Capital recorded a QR 2 million decline in net profit compared to the same period in 2025, driven by the internal transfer of warehouses to the Maritime & Logistics segment.

The company will conduct an investor conference call on Tuesday August 4, 2026, at 14:00 Doha time, to further discuss its results. The conference call may be accessed by telephone by dialling Qatar Toll Free Number: 00 800 101 734 and entering the Conference ID: 8835791. Further information can be found on our website www.milaha.com.

About Milaha



The company was established in July 1957 as the first public shareholding company registered in Qatar and holds commercial registration no. 1. Milaha's current activities include marine transportation in gas, petroleum products, containers, and bulk; offshore support services; warehousing, port management and operations; logistics services; shipyard; trading agencies; real estate investments; and asset management.

The legal entity, Qatar Navigation Q.P.S.C. (QNNS), is publicly listed on the Qatar Exchange.

For further details please visit the company's website www.milaha.com

For additional information, please contact:

Shareholder Relations:

Tel: +974 4494 9606; Fax: +974 4483 3244

Email: ralkhalifa@milaha.com

Corporate Communications

Tel: +974 4494 9506; Fax: +974 4483 3244

Email: Corporatecomms@milaha.com